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Oggetto: Osservazioni porcilaia.

Da: Casciano Alberto

a: valutazioneimpattoambientale@provincia.treviso.it 

sdeluca@provincia.treviso.it 

Alla cortese attenzione del Dr.ssa Assunta De Luca, Responsabile U.O. VIA, Provincia di Treviso,

Gentile dottoressa, 

Buongiorno, anche io, in quanto cittadino roncadese, mi oppongo all'estensione della porcilaia
nel territorio comunale. 

Le ragioni sono molteplici. 

Tra queste ci sono sicuramente l'aumento dell'inquinamento ambientale di aria e acqua (che a
livello comunale, ma soprattutto provinciale e regionale, sono già disastrosi) e i disagi dovuti
alla presenza di una quantità così elevata di capi di bestiame in uno spazio ridotto e a poca
distanza dai centri abitati (forti odori, difficoltà logistiche e così via). 

Inoltre, le condizioni in cui gli animali vengono tenuti in allevamenti di questo tipo, non sono
sempre in linea con le normative che ne tutelano la salute e la dignità. 

Ciò non significa che sia scontato il loro maltrattamento, però la probabilità di rilevare delle
irregolarità a mio avviso sarebbe molto alta (magari mi sbaglio, ma alcuni precedenti supportano
questa mia impressione).

La popolazione è sul piede di guerra, nella zona sono già presenti grandi allevamenti intensivi,
che causano già disagi ai vostri cittadini. 

Speriamo  di  non  aumentarli,  dando  il  colpo  di  grazia  con  una  struttura  evidentemente
mastodontica che sputa in faccia a qualsiasi idea di sostenibilità.

Buona giornata.

Casciano Alberto
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